

Correspondencia particular

del Juez de Distrito

Lic. Rafael del Castillo C.

San Luis Potosí, S. L. P.

San Luis Potosí 18 de Agosto de 1,918
10a. de la Independencia número 72.

60

Señor General de División

Don Alvaro Obregón

RECIBIDA
29 1918

M

Hermosillo

CONTESTADA

Mi muy respetable Señor General:

Habiendo aceptado el nombramiento que de Juez de Distrito de este Estado me confirió la Suprema Corte de Justicia de la Nación, me es altamente satisfactorio manifestar á Usted, por medio de la presente, como tengo la honra de hacerlo, que me tiene Usted en esta ciudad á sus muy respetables ordenes.

Deseando se conserve Usted sin novedad, me tomo la libertad de encarecerle se digne permitirme que me subscriba su respetuoso y muy adicto, afectisimo atento y seguro servidor

Rafael del Castillo

2

7 de septiembre de 1918.

287

Sr. Lic. RAFAEL DEL CASTILLO C.
10/a. de la Independencia 72.
San Luis Potosí. - S.L.P.

Muy señor mío y amigo:-

Por la muy atenta carta de usted del día 18 de agosto último, he quedado impuesto del nombramiento que le confirió la Suprema Corte de Justicia de la Nación, como Juez de Distrito de ese Estado; y me apresuro a enviarle mis felicitaciones con tal motivo, deseándole mucho acierto en sus labores.

Con igual gusto, me suscribo de usted afmo.
amigo y S. S.

FTb